



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2008-21**

under the

**MOTOR VEHICLE ACT
(O.C. 2008-69)**

Filed February 19, 2008

1 Section 3 of New Brunswick Regulation 2001-67 under the Motor Vehicle Act is amended

(a) in subsection (2) by striking out “Subject to subsection (4), no person shall” and substituting “Subject to subsections (4), (4.1) and (4.2), no person shall”;

(b) by adding after subsection (2) the following:

3(2.1) Notwithstanding subsection (2), a person may operate or move and an owner may permit to be operated or moved on a highway a truck tractor with a wheelbase greater than 6.2 metres if it is not combined with any other vehicle.

(c) by repealing subsection (3);

(d) by repealing subsection (3.1);

(e) by adding after subsection (4) the following:

3(4.1) A person may operate or move and an owner may permit to be operated or moved on a highway a truck tractor in combination with a single semi-trailer where the wheelbase of the truck tractor is greater than 6.2 metres if the following conditions are met:

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2008-21**

établi en vertu de la

**LOI SUR LES VÉHICULES À MOTEUR
(D.C. 2008-69)**

Déposé le 19 février 2008

1 L'article 3 du Règlement du Nouveau Brunswick 2001-67 établi en vertu de la Loi sur les véhicules à moteur est modifié

a) au paragraphe (2), par la suppression de « Sous réserve du paragraphe (4), nul ne peut » et son remplacement par « Sous réserve des paragraphes (4), (4.1) et (4.2), nul ne peut »;

b) par l'adjonction, après le paragraphe (2), de ce qui suit :

3(2.1) Nonobstant le paragraphe (2), une personne peut conduire ou déplacer et un propriétaire peut autoriser que soit conduit ou déplacé sur la route un camion-tracteur avec un empattement de plus de 6,2 mètres s'il n'est pas attelé à un autre véhicule.

c) par l'abrogation du paragraphe (3);

d) par l'abrogation du paragraphe (3.1);

e) par l'adjonction, après le paragraphe (4), de ce qui suit :

3(4.1) Une personne peut conduire ou déplacer et un propriétaire peut autoriser que soit conduit ou déplacé sur la route un camion-tracteur attelé à une semi-remorque simple lorsque l'empattement du camion-tracteur est de plus de 6,2 mètres si les conditions suivantes sont réunies :

(a) the wheelbase of the truck tractor does not exceed 7.2 metres;

(b) the wheelbase of the truck tractor does not exceed the value of "X" using the following formula:

$$X = 25 - (1.5 \times \text{length of wheelbase of semi-trailer})$$

(c) the truck tractor and the semi-trailer comply with all of the other dimension requirements of subsections (1) and (2).

3(4.2) Until January 1, 2010, a person may operate or move and an owner may permit to be operated or moved on a highway a truck tractor in combination with a single semi-trailer where the wheelbase of the truck tractor is greater than 6.2 metres if the following conditions are met:

(a) the model year of the truck tractor is 2002 or earlier; and

(b) the truck tractor and the semi-trailer comply with all of the other dimension requirements of subsections (1) and (2).

2 *Subsection 8(2) of the Regulation is repealed.*

a) l'empattement du camion-tracteur ne dépasse pas 7,2 mètres;

b) l'empattement du camion-tracteur ne dépasse pas la valeur de « X » en utilisant la formule suivante :

$$X = 25 - (1,5 \times \text{la longueur de l'empattement de la semi-remorque})$$

c) le camion-tracteur et la semi-remorque satisfont à toutes les autres prescriptions des dimensions des paragraphes (1) et (2).

3(4.2) Jusqu'au 1^{er} janvier 2010, une personne peut conduire ou déplacer et un propriétaire peut autoriser que soit conduit ou déplacé sur la route un camion-tracteur attelé à une semi-remorque simple lorsque l'empattement du camion-tracteur est de plus de 6,2 mètres si les conditions suivantes sont réunies :

a) le camion-tracteur est d'une année modèle 2002 ou d'une année antérieure;

b) le camion-tracteur et la semi-remorque satisfont à toutes les autres prescriptions des dimensions des paragraphes (1) et (2).

2 *Le paragraphe 8(2) du Règlement est abrogé.*